

安心安全を確認！

3月13日、町議会議員による学校給食試食会が役場早来庁舎大会議室で行われました。

この日のメニューは、ハヤシライス、かしわのたまご、清見オレンジ、牛乳。中でも、かしわのたまごやご飯のほかハヤシライスにはアンガス牛肉やじゃがいもなど、町内産の食材が使われています。

栄養士からの食材の説明を受けながら、実際に試食をし、おいしくて安心、安全な学校給食であることを確かめていました。



楽しいコンサートに大盛り上がり

「パフ・ファミリーコンサート」が3月27日、追分公民館で開催されました。

楽しい歌や演奏のほかマジックショーなどに会場は大盛り上がりでした。

教育委員会スポーツ特別奨励賞を贈呈

町教育委員会は、今年度全国・全道大会で優秀な成績を収めた小中学生に「安平町教育委員会スポーツ特別奨励賞」を贈呈しました。3月20日には、北海道スポーツ少年団剣道交流大会個人戦で優勝し全国大会の出場権を得た中野未菜さん（追分中学校3年※受賞時）が町長室を表敬訪問し、その際に教育長より伝達されました。

〈その他の受賞者〉

阿部智大（早来中学校3年※受賞時） 全国中学校スピードスケート競技会500m準優勝

大場杏奈・渡辺優華（早来小学校6年※受賞時） 北海道小学生ソフトテニス大会準優勝



教育長からの伝達。右端の写真は「ふれあいセンターいぶき」に掲げられた懸垂幕。

テニポンにさわやかな汗

第1回テニポン大会が3月25日、早来研修センターで開催されました。

テニポンは、バドミントンコートでテニスと卓球（ピンポン）をミックスさせたスポーツ。

今回は2ブロックに分かれ11チームがダブルスで優勝を競い合いました。

